Petites Nouvelles Lyonnaises

(SUITE)

Angle oriental de la place des Terreaux et de la rue Romarin, maison Vouty, elle a été reculée et reconstruite par MM. de Fortis qui ont succédé à M. Vouty.

Rue Puits-Gaillot, angle du quai Saint-Clair: maison Pulignieu.

Béchevelin, châtellenie sur les bords du Rhône, au dessous de la Guillotière. On trouve dans un pouillé de l'Eglise de Lyon au XIII° siècle :

Eccles... de Bechivellen, archiprêtré de Meysieu, alias :

Bechivilleynt. Voir Auguste Bernard, cartulaire de Savigny, de 1513 à 1515; on trouve dans les actes consulaires des donations faites à l'Hôtel-Dieu de plusieurs terres dans le mandement de Béchevelin.

Le péage de Béchevelin fut acquis à l'Eglise de Lyon par Renaud de Forez, de 1193 à 1226.

Le logis du Griffon, à la côte Saint-Sébastien, appartenait, en 1605, à Léonard Spina, qui le légua au bureau de la Charité.

En 1663, sur le portail de l'église de la Charité, il y avait un pélican sculpté par Nicolas Lefébure, maître sculpteur à Lyon. Celui qui y est maintenant a été fait vers 1828, je crois, par le sculpteur Prost, lequel à cette époque était cité comme un des meilleurs patineurs de Lyon, avec l'ar-